

Sozialpolitik Seit diesem Jahr erfolgt die Erhebung der Betriebsdaten für das Vorrustandsmodell VRM digital. Das bringt diverse Vorteile.

VRM-Gebäudehülle – digitale Erfassung der Betriebsdaten

Text: Ralph Zimmermann

Seit dem 1. Januar 2025 steht Ihnen ein innovatives Webportal zur elektronischen Lohnmeldung der jährlich zu erhebenden Lohnsummen für das Vorrustandsmodell im schweizerischen Gebäudehüllen-Gewerbe (VRM) zur Verfügung. Diese moderne Lösung ermöglicht Ihnen eine effiziente und zeitsparende Übermittlung der Daten.

Ein wesentlicher Fortschritt ist die erweiterte Funktionalität des Portals. Als registrierter Betrieb können die Betriebe neu unterjährig jederzeit auf ihre Dokumente wie Rechnungen, Meldungen und Kontoauszüge zugreifen und diese bei Bedarf herunterladen. Diese neue Transparenz und Flexibilität erleichtert ihnen die Verwaltung erheblich und bietet dem Unternehmen jederzeit einen aktuellen Überblick über die VRM-Daten.

Zusätzliche Sicherheit für Unternehmensdaten

Ein weiterer Vorteil ist die verbesserte Datensicherheit. Mit der Einführung der Zwei-Faktor-Authentifizierung (2FA) werden die sensiblen Unternehmensdaten zusätzlich geschützt und damit sichergestellt, dass nur autorisierte Personen Zugriff auf die jeweilige Plattform haben. Die neue Sicherheitsarchitektur erfüllt höchste Standards und gewährleistet einen umfassenden Datenschutz sowie eine zuverlässige Zugriffskontrolle.

Das Webportal ermöglicht es Unternehmen, ihre jährlichen Lohnmeldungen vollständig digital zu erfassen und direkt an die VRM-Durchführungsstelle zu übermitteln. Dank der optimierten Verarbeitung werden die Abläufe automatisiert, Fehlerquellen minimiert und der administrative Aufwand sowohl für Ihren Betrieb als auch für die Durchführungsstelle erheblich reduziert. Schon in der ersten Phase haben zahlreiche Betriebe erfolgreich ihre Lohnmeldungen über das neue Portal eingereicht. «In diesem Sinne vielen Dank für die Nutzung und die wertvollen Rückmeldungen zur laufenden Verbesserung und Optimierung des neuen Portals», bedankt sich Ralph Zimmermann, Geschäftsführer der Stiftung VRM Gebäudehülle.

Technische Umsetzung wird laufend verbessert

Es liegt auch hier in der Natur der Sache, dass in der Einführungsphase noch weiteres Optimierungspotenzial besteht – insbesondere bei der technischen Umsetzung. «Wir arbeiten kontinuierlich daran, die Nutzerfreundlichkeit weiter zu verbessern und die Login-Optionen zu erweitern. Dies mit dem Ziel, für Sie die Plattform noch intuitiver und effizienter zu gestalten», so Zimmermann. Für die Unternehmen bedeutet diese Umstellung eine spürbare Erleichterung:

eine schnelle, sichere und transparente Abwicklung der Lohnmeldungen. Für das VRM bietet das neue System eine effizientere Datenverarbeitung und eine bessere Nachverfolgbarkeit.

«Unser Ziel ist es, dass künftig alle Lohnmeldungen ausschliesslich über das Webportal übermittelt werden. Mit kontinuierlichen Verbesserungen werden wir das System weiter optimieren, um den bestmöglichen Service zu bieten», schliesst Zimmermann und bedankt sich bei den Unternehmen für das Vertrauen in die digitale Lösung.



INFO

Fragen

Bei Fragen und Rückmeldungen wenden Sie sich an die Stiftung VRM-Gebäudehülle unter der E-Mail-Adresse gebaeudehuelle@vmservices.ch

Mehr Informationen unter
vrm-gebaeudehuelle.ch



WIR BAUEN DIE ENERGIEZUKUNFT DER SCHWEIZ.

gebaeudehuelle.swiss

GROSSE BERUFE
DER ENERGIE WENDE